

Cubano Lorenzo Pérez, oro y señales desde Río



El cubano Lorenzo Pérez dio muestras de sus grandes posibilidades de ganar al menos un oro en los próximos Juegos Paralímpicos, al imponerse en los 100 metros estilo libre S6 en el mitin Loterías CAIXA en Río de Janeiro, Brasil.

El granmense Pérez venció con tiempo de 1:05.12 minutos, bastante cercano a su cota del orbe de 1:04.60 conseguida en la final de los Juegos Parapanamericanos de Toronto 2015.

Esta vez también dejó en segundo lugar al campeón mundial vigente, el colombiano Nelson Crispín, quien aunque mejoró su marca personal con 1:06.12 no pudo alcanzar al cubano.

En bronce quedó el local Adriano Gomes con 1:15.44.

Lorenzo se clasificó igualmente a la final de los 50 m libre S6 con crono de 33.69 segundos al liderar el heat 1 sobre Gomes (34.01) y el también brasileño Luis Correa da Silva (35.04).

Por el otro heat Crispín (31.44), su compatriota Oscar Osorio (31.67) y el mexicano Raúl Martínez (34.67) fueron los tres primeros.

De los otros antillanos, el capitalino Juan Castillo mejoró su tiempo en los 100 m libre S9 con 1:03.18 minutos al quedar tercero, según información a **JIT** del entrenador Ernesto Garrido.

En los 50 llegó tercero en la primera eliminatoria con 28.49 segundos, escoltando a Vanilton da Nascimento (Brasil-26.84) y Takuro Yamada (Japón-26.91).

El villaclareño Yunerki Ortega concluyó cuarto en los 200 m combinados S11 (ciegos) con discreto tiempo 2:54.63 minutos y fue descalificado en su principal prueba, los 100 m mariposa al chocar contra una carrilera y perder la posición del estilo.

Al evento test en la Ciudad Maravillosa asisten 212 nadadores de 19 países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/91529-cubano-lorenzo-perez-oro-y-senales-desde-rio>



Radio Habana Cuba